
森町D森町DX推進計画書パブリックコメント意見一覧

意見要旨 回答
1 住民アンケートの回答について、若年層の回答が少ない。 アンケートについては、無作為に年齢層偏りなく案内を行いました

が、若年層の回答割合が低い傾向となりました。
回答をしやすくするために、ネットからの回答を案内しましたが、
思ったほど若年層の回答が伸びませんでした。

2 森町のデジタル技術活用で、何が出来て、どのような効果が期待で
きるか。アナログをどのように残すかの議論が必要。

今後作成するアクションプランにて、デジタル技術を活用するもの
とアナログで行うものについての議論を行います。

3 「デジタルの力で、もっと人にやさしく心和らぐ森町」のフレーズ
について、「心和らぐ」よりも「豊かさ」の表現の方が良いのでは
ないか。

総合計画の「住む人も訪れる人も心和らぐ森町」という将来像とリ
ンクしています。

4 町のデジタル化について、主体は町民にあることを考え、オリジナ
リティを持って欲しい。

町民が主体となるよう、今後作成するアクションプランにおいて、
森町にあったデジタル技術の活用について議論を行います。

5 AIの進化はすさまじいため、職員も関心を持って頑張っていただき
たい。

AIについては進化がすさまじく、行政としても常に関心を持って対
応する必要があると考えます。利用方法や活用方法についても検討
が必要と考えますので、町としての利用方針を定めて行政運営に活
用していくよう検討します。
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